



rencontre avec Lisa Balavoine

publié le 28/03/2022

Parmi plusieurs classes de 4ème du collège à être engagé dans le prix littéraire des collégiens de la Charente-Maritime « Adopte un livre ! », les 404 sont les seuls à avoir eu la chance de rencontrer Lisa Balavoine, l'auteure de : Un Garçon, c'est presque rien.

La classe lui a présenté les différents travaux de lecture réalisés durant l'année : abécédaire, lettre du personnage à l'auteure, une autre fin du roman 15 ans après,... Elle est d'ailleurs repartie avec l'abécédaire personnalisé et le journal regroupant la plupart des travaux.

Cette rencontre qui s'est déroulée au CDI, mercredi 23 mars, en compagnie de Mme Le Fèvre, professeure documentaliste et de Mme Coutance, professeure de français de la classe, a été une expérience enrichissante pour les élèves, à la fois divertissante et émouvante.

Article élaboré par les élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.